



DIPLOME INTERMEDIAIRE : LE CHANGEMENT CE N'EST PAS MAINTENANT !!

La Ministre avait accepté très tardivement d'ouvrir le dossier de la réforme du bac pro 3 ans alors que la CGT Educ'action le demandait dès 2012, portant ainsi l'exigence d'un véritable bilan.

Au final la DGSECO n'a organisé des discussions qu'autour de certains aspects, secondaires, de cette réforme. En effet, le cabinet de la Ministre avait indiqué que le choix fait par Darcos en 2009 de réduire d'un an la durée de formation et celui de la généralisation du CCF ne serait pas remis en cause par le nouveau gouvernement.

Néanmoins la détermination de plusieurs organisations syndicales, dont la CGT, à pointer la surcharge de travail des CCF et la perte d'heures de formation, avait fini par ébranler le ministère lui-même. Ces derniers mois la DGESCO a réuni par 3 fois les organisations en proposant plusieurs scénarios de modification du diplôme intermédiaire pour permettre une diminution de la pression certificative.

La CGT Educ'action, à partir du moment où le BEP était maintenu comme diplôme national et qu'il y avait une diminution du nombre de CCF, était prête à en discuter. Mais finalement tout cela n'aura servi à rien.

La Ministre Nadjat Vallaud-Belkacem a préféré sursoir à tout changement devant la proximité des échéances électorales. Du côté des personnels de la voie pro rien de significatif parmi nos revendications n'aura été obtenu de ce gouvernement au cours du mandat.

Là aussi le bilan est catastrophique.

L



Montreuil, le 20 mars 2017